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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Erwerb von Landesimmobilien

Erstellungsdatum 21.01.2019
Eingang 922:

Datum der Sitzung: 30.01.2019

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Landesregierung hat die Bereitschaft erklärt, den Kommunen Landesimmobilien zu übertragen, 
wenn diese für wichtige kommunale Aufgaben benötigt werden. Aus der Stadtverwaltung wurde 
bekannt, dass die Stadt bereits Interesse für konkrete Immobilien des Landes bekundet hat.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Was hat er bereits unternommen, um Landesimmobilien zum Beispiel für den Bau von Schulen und 
Kitas oder für den Wohnungsbau zu erwerben?

      gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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